

— Samedi, le 6 mars, à la chapelle du Séminaire, on a chanté le service funèbre de feu l'abbé Édouard Frederick, séminariste tonsuré, de première année, du diocèse et de la ville de Québec. Le jeune séminariste défunt laisse le souvenir d'une vie exemplaire par sa piété, sa charité et son dévouement aux bonnes œuvres. Il fut le fondateur de la Conférence de Saint-Vincent de Paul qui existe, depuis trois ans, chez les élèves externes du Séminaire.

— Dimanche soir s'est faite, à la Basilique, la clôture solennelle de la neuvaine annuelle à saint François-Xavier, prêchée par le R. P. Miville, dominicain. S. G. Mgr l'Archevêque a présidé au *Te Deum* et au salut du Saint-Sacrement.

— La société de Saint-Vincent de Paul est en pleine prospérité, d'après le rapport de l'année 1908, qui a été présenté à la grande assemblée des associés, dimanche soir, dans la salle du Patronage. Les 29 conférences de la ville comptent 1223 membres. Elles ont distribué, durant l'année, des secours au montant de \$ 12.268. Le Patronage, le Refuge de nuit, l'œuvre des Sourds-Muets, tout est plein de vie et progresse admirablement.

— Dimanche dernier, S. G. Mgr l'Auxiliaire a porté la bonne parole à Saint-Jean-Port-Joli, en faveur de la Tempérance et de l'action sociale catholique.

— Mardi, à Notre-Dame-de-Lévis, ont eu lieu les funérailles de l'abbé C. Bérubé, dont nous mentionnons le décès en ce numéro. S. G. Monseigneur l'Archevêque a célébré le service funèbre et donné l'absoute. Mgr Gauvreau, curé de Saint-Roch de Québec, a prononcé une touchante oraison funèbre.

Pour les sinistrés de Sicile et de Calabre

La quête faite dans le diocèse de Québec pour les victimes de la Sicile et de la Calabre a donné, *jusqu'à présent*, la somme de \$3,202.12.

Les paroisses qui ont donné le plus sont les suivantes:

Saint-Roch de Québec.....	\$ 142.00
Basilique.....	100.00
Saint-Jean-Baptiste.....	70.00
Notre-Dame de Jacques-Cartier.....	60.00